



## Erdbeerfest auf dem Scheifenhof

Alles dreht sich um die roten Früchte - am Sonntag, den 5. Juni 2005 ab 11.00 Uhr findet auf dem Scheifenhof in Ratingen, das Hoffest zum Thema Erdbeeren statt.

Passend zu den sommerlichen Temperaturen organisiert das Team vom Scheifenhof das Erdbeerfest auf der Hofanlage. Auch bei dieser Veranstaltung gibt es wieder allerlei zu bestaunen. Es werden beispielsweise Oldtimer-Trecker ausgestellt und ein Ballonwettbewerb angeboten. Das Bauerncafé hat ebenfalls am Sonntag geöffnet.

Die beliebten Früchte gibt es in vielerlei Variationen – ob Erdbeerbowle, Erdbeersaft, Waffeln mit Erdbeeren oder Erdbeeren mit Sahne. Der Hunger auf Herzhaftes kann mit einem Kotelett oder einem Würstchen vom Grill gestillt werden. Auf dem Marktstand können Kartoffeln und andere bäuerliche Produkte für den heimischen Haushalt erworben werden.

Ein Teil der Erlöse vom Erdbeerfest kommt, wie schon beim Frühlingsfest im März, der Restaurierung der Orgel in der Christuskirche Homberg zu gute.

Im Internet kann man sich unter [www.scheifenhof.de](http://www.scheifenhof.de) informieren.

Der Scheifenhof liegt zwischen Ratingen-Ost und Homberg im Kreis Mettmann. Das Bauerncafé Scheifenhof eröffnete im Oktober 2001 und ist behindertengerecht ausgestattet.